
 
GRUPO MUNICIPAL 

PARTIDO POPULAR DE ALTEA 

COMUNICADO DE PRENSA 

Para ampliar información puede contactar con Rocío Gómez Sánchez (680311204), portavoz 
Grupo Municipal Popular, o llamar al 676777727 Mari Pepa Rostoll, secretaria del GMP. 

 

Diego Zaragozí, Alcalde de Altea, termina el año subiendo de 
nuevo la tasa de basura 

Rocío Gómez ”convocan un pleno extraordinario y urgente con el único 
fin de seguir subiendo tasas en Altea para 2025” 

El final de año en el Ayuntamiento de Altea está plagado de errores y actuaciones de 
mala fé por parte del equipo de gobierno, Compromis convoca y desconvoca plenos 
por errores continuos en la gestión municipal, incluyen puntos en sesiones plenarias 
sin haber terminado el plazo de alegaciones, y como defensa atacan a los que hacen 
las cosas bien dentro de los plazos establecidos por la legislación vigente. 

El afán recaudatorio de Diego Zaragozí no tiene límites, llevamos un año y medio 
desde que gobierna este alcalde con subidas continuadas de tasas e impuestos, 
además de solicitar préstamos tanto de legislatura como a largo plazo para el 
ayuntamiento de Altea, nada entendible ya que su discurso es el haber conseguido 
sanear las arcas municipales, algo que se demuestra día a día que no es cierto. 

Se han presentado alegaciones para aminorar la carga a distintos colectivos menos 
favorecidos, que Compromis-PSOE rechazan continuamente, en  definitiva rechazan 
todas las alegaciones recibidas menos una de mero trámite formal. 

Argumentan que el Ayuntamiento se vería perjudicado económicamente por no poder 
cobrar 3.623.240,27 euros en concepto de tasa de basura, algo totalmente falso ya que 
la cantidad que se cobraría de mantenerse en vigor la actual sería de 3.234.000 euros , 
una diferencia de sólo 389.340,27 euros, algo que después de las insistentes preguntas 
de la portavoz popular, Rocío Gómez, no han sabido responder o no han querido 
porque tenían claro que era totalmente falso y estaban mintiendo a los ciudadanos. 

El voto del Partido Popular ha sido totalmente en contra tanto de la urgencia, ya que 
no ha sido debidamente motivada, como de la nueva subida de la tasa de basura 
para 2025 

 


